

*Zaganlamyn Dugersuren, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Mongolischen Revolutionären Volkspartei:* Teure Genossen! Gestatten Sie mir, im Namen der Mongolischen Revolutionären Volkspartei und ihres Zentralkomitees, im Namen aller Werktätigen der Mongolei Ihnen, werte Delegierte des VII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, und durch Sie allen Kommunisten und Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik heiße brüderliche Grüße zu übermitteln und Ihrem Parteitag eine erfolgreiche Tätigkeit zu wünschen. (Reifall.)

Wir haben die große Ehre, die Mongolische Revolutionäre Volkspartei auf diesem Parteitag zu vertreten, zu dem wir die freundschaftliche Einladung des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands erhielten und für die das ZK unserer Partei seinen herzlichen Dank aussprechen möchte.

Unsere Anwesenheit auf Ihrem Parteitag und der Einblick in die grandiosen Aufgaben, die in den Referaten der Genossen Walter Ulbricht, Willi Stoph und Erich Honecker dargestellt wurden, wecken bei unserer Delegation wie auch bei allen Kommunisten und Werktätigen der Mongolei ein Gefühl der Hochachtung und aufrichtiger Sympathie gegenüber der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der würdigen Fortsetzerin der ruhmreichen Traditionen der revolutionären Bewegung der deutschen Arbeiterklasse und der ewig lebendigen Sache der Begründer des wissenschaftlichen Sozialismus — Karl Marx und Friedrich Engels. (Lebhafter Beifall.)

Die Kommunisten und Werktätigen unseres Landes freuen sich aufrichtig über die Erfolge, die von den Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik unter Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und ihres Zentralkomitees mit dem Genossen Walter Ulbricht an der Spitze beim sozialistischen Aufbau Ihres Landes erzielt wurden.

Wir stellen mit großer Freude die ständige Festigung der politischen und ökonomischen Macht und des internationalen Ansehens der sozialistischen Deutschen Demokratischen Republik fest, die ein Bollwerk im Kampf des ganzen deutschen Volkes für Frieden, Demokratie und Sozialismus und einen untrennbaren Bestandteil der großen Gemeinschaft der sozialistischen Länder darstellt. (Beifall.)

Durch ihre unermüdlichen Bemühungen um die Lösung der deutschen Frage auf friedlichem Wege, durch ihren mutigen Kampf für Frieden und Sicherheit in Europa, gegen die revanchistischen Kräfte Westdeutschlands, die die Revision der bestehenden Grenzen und den Zugang zu Atomwaffen